
令和 6年度 第 8 回班長会議議事録 

 
発行：会 長 横藤雅人 

作成：副会長 小林澄夫 

  

開催日：2024 年11月26日（火） 

場 所：青葉会館 

時 間：19:00～19:50 

出席者：中島副会⾧、伝法副会⾧、小林副会⾧、木原会計部⾧、猿丸女性部⾧、小野福祉部⾧、 

大越防犯防災部⾧、班⾧19名 

 

１． 青葉自治連合会関係他〈会長〉 

・11/1 （金）青葉地区秋季迷惑駐車パトロール……………………………森山さん参加 

・11/13（水）冬の交通安全早朝街頭啓発……………………………………森山さん参加 

・11/16（土）まちづくりアンケート結果交流会 …………小林副会⾧、中島副会⾧出席 

・11/22（金）10:00～でじ茶屋（青葉会館）・デジ田事業・学生スマホ相談所他 

・11/25（月）厚別区まちづくり研修会（アークシティホテル）……‥中島副会⾧出席 

・11/29（金）10:00～14:00 いきいき健康・介護フェア（青葉会館）…中島副会⾧要員 

・11/29（金）18:30～厚別南地区除雪連絡協議会（区民ホール）………小林副会⾧出席 

・12/27（金）9:30～11:00 青葉会館大掃除………………………………猿丸女性部⾧参加 

・1/6  （月）15:00～16:30 厚別区新年互礼会……………………会⾧、副会⾧ 3 名出席 

・1/12 （日）13:00～14:00 厚別区成人のつどい（ホテルエミシア） 

・1/15 （水）、16（木）がん検診…回覧済み 

・1/19 （日）11:30～12:00～14:00 青葉もちつき大会 ……………………要員要請無し 

・1/24 （金）18:50～20:00 迷惑駐車パトロール……………………………森山さん参加 

・2/16 （日）防災講座（段ボールベッド体験他） 

・4/12 （土）白樺会定期総会（予定・時間帯未定） 

・4/19 （土）青葉自治連合会総会 

・旧青葉小学校跡地を除雪車置き場に（厚別競技場改修工事のため。2 年間） 

質問 1：工事が 2 年間か置き場が 2 年間か（21 班佐々木班⾧） 

→明確な工期はわからないが、除雪車置き場自体は 2 シーズン……………小林回答 

質問 2：出入口はどちら側か。旧グラウンド側だと問題多い。（12 班橋本班⾧） 

→E 団地側。管理棟も設置、常駐する。問題があれば、上げてほしい。…小林回答 

・3 月で中央バスの路線、系統廃止及び 12/1（日）からダイヤ改正…後日回覧 

 



２． 転入・転出、慶弔関係等〈中島副会長〉 

・ヴィラ青葉町 10 月加入…25 班となった。 

・上記により、回覧する場合の印刷部数は 35 部となった。 

・3 班に 1 世帯加入。 

 

３． 会計関係〈木原会計部長〉 

・赤い羽根共同募金…3 万円拠出。 

・出納状況…2 班、6 班、10 班、数軒残っているので、よろしくお願いします。 

・今年度会計監査、3 月 29 日（土）に予定。 

 

４． ふれあいいきいきサロン〈小野福祉部長〉 

・11/9（土）第 4 回「白樺会秋の寄席」…北大の学生による寄席で楽しい会に 

なった。 

・次回…２月に非常食の試食会検討。 

 

５． マス花壇〈小林副会長〉 

・11/16（土）施肥報告…これ以上ない快晴の下、参加者 19 名で和気あいあいと終了。 

使用不可マスも、耕していただいたので、植樹マスが一つ増えて良かった。 

・ボランティアさん向けアンケート実施、後日集計報告。 

 マス花壇の植栽でマリーゴールドだけでなく、混植の希望もあることから、できれば 

班⾧の LINE アンケート機能でもお聞きしたい。 

 

６． 第 4 回トゥインクルなまちづくり〈小林副会長〉 

・申込みは 12/20（金）まで。（回覧・全戸配付） 

・昨年の j:comＴＶの映像と昨年のギャラリーをもとに説明。 

 「まだ参加されていない方も、ぜひ参加をお願いしたいと思います。」 

 

７． ホームページ紹介名刺について〈小林副会長〉 

・サンプル版配付・説明。この形で業者印刷に進めることを確認。 

 

 

 



８． 防犯防災関係〈大越防犯防災部長〉 

・11/2（土）防災研修報告…参加者 21 名で好評のうちに終了しました。 

【参加者の声】 

✳館内の方の説明がとてもためになった。 

✳貴重な体験ができてよかった。 

✳備えてはいるけれど、まだまだ足りないなと思った。 

✳リアルでドキドキしたが、楽しかった。 

✳5 歳の子が怖がるかと思ったが、意外と楽しんでいた。 

✳参加して本当によかった。 

 

※参加された班⾧さんの感想をお聞きしました。 

 

11 班阿部さん…人数が少ないということで参加したのですが、参加してよかった。災害は

そうそう来ないだろうと思ったりしていたが、危機感を持てた. 

13 班橋本さん…実際に体験できたのが良かった。連休ということもあって、お子さんが 

少なかったですが、お子さんたちの姿を見れて良かった。 

19 班井河さん…毎年実施しているものだと思った。実際に台風や地震を体験でき 

良かった。子供達は消防車に乗ったり、耐火服などを着れて楽しそう 

だった。毎年あるといいと思う。 

 

・「防災サポーター制度」紹介パンフレット 

 A4 のまま配り、皆さんに折っていただく。A5 のパンフレットの形状で説明、 

今後図柄、文言などを調整して、制作することを確認。 

 

その他 

・「白樺会 50 周年記念誌」使い道を説明、増刷することを確認。 

・次回役員会議…12/13（金）19:00～ 

・12 月の班⾧会議は休会。次回の班⾧会議は１月２８日（火）なのでお間違えなく！。 

・12 月の「広報さっぽろ」の配付は、1 月号が前倒しになるため、月初と月末の２回 

（月末は 22 日～25 日位）のお届けとなりますので、宜しくお願いします。 

 
以上 


